

c'est là que vous vous souciez en tant que vérificateur. Et puis si vous prenez du recul et que votre gestion sera l'efficacité et l'efficience de l'opération. La priorité des vérificateurs est sans aucun doute la fiabilité des rapports financiers. Efficacité et efficience des opérations qui revêtent une importance primordiale pour la direction. Toutefois, dans la mesure où la gestion est inefficace ou inefficente, cela pourrait avoir des répercussions sur les rapports financiers erronés. Une autre raison pour laquelle vous disposez de contrôles internes solides en matière de rapports financiers et de processus opérationnels est de vous assurer, en tant qu'organisation, que vous respectez les lois et règlements applicables. Les auditeurs se soucient-ils de savoir si leurs clients se conforment aux lois et règlements applicables ? Eh bien, la réponse est oui et non. Non, ce n'est pas la tâche principale d'un auditeur externe des états financiers de vérifier si son client se conforme à toutes les lois et règlements applicables, mais comme quelques choses à préciser ici. Premièrement, vous pouvez en apprendre beaucoup sur l'éthique de la gestion par le sérieux ou le manque d'esprit qu'ils abordent le respect des lois et des règlements. S'ils manquent et ne se soucient pas de se conformer à d'autres lois, lois sur la protection de l'environnement par exemple, lois sur la main-d'œuvre par exemple, pourquoi se soucieraient-ils soudainement de se conformer aux cadres d'information financière ? Donc, vous devez être prudent lorsque vous dites que les vérificateurs ne sont pas très intéressés par la conformité de la direction aux lois et règlements applicables, même si nous n'avons pas d'état financier qui en parle directement. Vous vous souciez également du respect des lois et règlements applicables, car lorsqu'ils ne se conforment pas et qu'ils sont jugés in conformes, ils peuvent souvent faire l'objet de pénalités et de poursuites qui sont importantes et importantes, même pour les états financiers qui doivent être représentés. Dans les états financiers ou bien les états financiers ne seraient pas complets. Ça pourrait être matériellement incomplet. La protection des biens est un autre objectif qui consiste à disposer de contrôles internes solides et c'est aussi un objectif des auditeurs. Je dirais que c'est là, presque, avec des rapports financiers fiables, mais pas tout à fait. Nous l'appelons donc ici, sur cette diapositive, l'objectif secondaire des auditeurs externes. Encore une fois, 4 objectifs principaux des contrôles internes. Fiabilité de l'information financière, bullée pour les auditeurs. Efficacité et efficience du fonctionnement, bullée pour la gestion. La conformité avec les lois et règlements applicables, c'est quelque chose que la direction devrait se préoccuper beaucoup. Habituellement, le vérificateur ne s'en soucie pas directement, mais c'est un diagnostic de leur attitude à l'égard de l'information financière et lorsque vous n'êtes pas en conformité, cela peut entraîner un passif éventuel. La protection des biens, c'est une préoccupation à la fois pour la direction et pour l'auditeur.

Nous avons parlé des processus opérationnels, et maintenant nous parlons de contrôles internes en matière de rapports financiers. Et donc vous pouvez avoir une question, maintenant où ces processus d'affaires s'intègrent dans cette conceptualisation 4 objectifs ? Le point de vue de la direction des puits est qu'ils ont besoin de systèmes comptables pour